

Reisen Sie oder machen Sie Urlaub?

Liebe Kunden!

Juni 2022

Mein Mann und ich kommen gerade von einer wunderschönen Reise zurück. Zu unserem 25. Hochzeitstag wollten wir wieder ein Stück von Europa erforschen und haben uns gefragt: „Gelingt es uns ohne Flugzeug an die Westküste von Portugal zu reisen?“ (Es geht und hat viel Spaß gemacht. Möglich war es aber auch nur, weil unser Team in Geschäft und Werkstatt so tüchtig weitergearbeitet hat.)

- Vom Bahnhof in Hall über Bozen mit dem Zug nach Rom (8h)
- vom römischen Hafen Civitavecchia mit einer Fähre nach Barcelona (21h)
- mit dem Highspeedtrain nach Madrid (3h)
- mit einem Flixbus über Nacht nach Lissabon
- und einem Küstenschnellbus nach Zambujeira do Mar

In diesen 4 Tagen war genug Zeit um unseren Alltag hinter uns zu lassen, schon die ersten Eindrücke zu sammeln, warme Luft einzutauen und Geist und Seele ein bisschen Urlaub zu gönnen.

Im Naturschutzgebiet der Rota Vicentina haben wir dann den Rucksack auf die Schultern genommen, sind auf schmalen sandigen Pfaden am Meer entlanggewandert und haben den Störchen beim Klappern zugehört.

Während es mir wichtig ist, das eine oder andere Foto zu inszenieren um eine perfekte Erinnerung zu haben, genießt mein Mann im Urlaub die Spannung zwischen dem Leben im hier und jetzt und der Neugierde was die nächste Etappe wohl bringen wird.

Und das macht es wohl auch aus:

Die Balance (ob im Urlaub oder im Alltag)

- Pause für den Kopf – wenn das Schiff sich langsam durch die Wellen schiebt
- Abenteuer, wenn man sich mit Händen und Füßen verständigt
- Wohlfühlen, wenn man ein traditionelles Gericht serviert bekommt
- Herausforderung, auf der Suche nach dem richtigen Bahnsteig, Weg, Hotel..

Zurück im Alltag verschafft einen das „perfekte“ Urlaubsbild ein feines Glücksgefühl, und man erinnert sich von Neuem:

Das Leben in aller Vielfalt zu schätzen,
nicht zu vergessen über die kleinen Details zu staunen,
und vor allem dankbar sein!

Für Ihre nahen oder fernen Abenteuer,
wünschen wir Ihnen die perfekte Balance
zwischen Spannung und Erholung!

Und freuen uns auf ein Wiedersehen

Familie Kotzbeck
und das shoesnfeet Team

